

Saint-Mathieu-de-Tréviars

Premier cross de l'Athlétic club



■ Des féminines parfaitement dans la course!

Le cross du Pic Saint-Loup, organisé par le Saint-Mathieu Athlétic, s'est déroulé dimanche 17 janvier autour du lac du Jeantou.

Imaginé et mis en place par les athlètes du club, le parcours combinait toutes les difficultés de la course en nature en utilisant au mieux les possibilités offertes par le relief. Tantôt boueux, tantôt pierreux en montée ou en descente, large ou étroit, le circuit était dans sa presque totalité visible depuis la digue pour la plus grande joie des specta-

teurs venus nombreux, assister aux dix courses qui ont opposé les 237 inscrits. Les vainqueurs ont été félicités par le maire, Jérôme Lopez, et Nicolas Gastal, adjoint aux sports, et ont reçu leurs récompenses bien méritées.

Les nombreux bénévoles du Saint-Mathieu Athlétic club (Smac), mais aussi d'autres clubs, comme Vendargues et Lunel par exemple, ont contribué à la réussite de cette compétition.

Les résultats peuvent être consultés sur le site du club.

Corres. ML : 06 89 57 26 70